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�6�W�H�F�N�E�U�L�H�I�H����Forschen im Verbund

Hochschul-Expertise trifft Praxis-Herausforderung: 
�,�Q���9�H�U�E�X�Q�G�S�U�R�M�H�N�W�H�Q���]�L�H�K�H�Q���Y�L�H�O�H���D�Q���H�L�Q�H�P���6�W�U�D�Q�J����

Regeneration von Hartmetall-
schrott – ReTool

Vernetzte, kognitive  
Produktionssysteme – netkoPs

Warmumformung von  
7xxx-Aluminiumlegierungen

Hochleistungsproduktion  
von CFK-Großbauteilen

Prozesskette für die additive  
Fertigung inklusive spanender 
Nachbearbeitung – PR0F1T

Funktionsintegrierte Prozesstechnologie zur Vorkonfektionierung und  
Bauteilherstellung von FVK-Metall-Hybriden – ProVorPlus

ƒ�	�‡� ��•�

Recycling von Titanspänen – ReTurn

Magazin���;���=�X�V�D�P�P�H�Q



Produktionstechnik 
auch für unterwegs

Vielversprechende Ergebnisse, ausgezeichnete Wissenschaftler, neue Kooperationen: 
Mit der phi bleiben Sie produktionstechnisch auf dem Laufenden und in Kontakt  
mit dem Produktionstechnischen Zentrum Hannover, dem Laser Zentrum Hannover 
und dem Institut für Integrierte Produktion Hannover. www.phi-hannover.de

Produktionstechnik
Hannover informiert


